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「吉川中学校の光風台小学校へ移転に関わる保護者説明会」質疑回答要旨 

令和５年１１月１７日（金）於：豊能町立西公民館 

 内容 回答 

部活動 ・野球部は、土日に光風台小学校のグラウンドで

活動しているが、テニスコートの改修工事中は、

グラウンドは使えるのか。 

・テニスコートの整備工事は、３月

の土日に実施するため、グラウン

ドの一部は使えない可能性があり

ます。工事スケジュールは、学校

と共有いたします。 

・学校開放団体はどうなるのか。 ・３月までは、光風台小学校を利用

できない旨、協議済です。４月以

降の利用については、土日はクラ

ブ活動優先となります。 

・部活動の道具の保管場所はあるのか。 ・体育倉庫等を整理し、保管場所を

確保します。 

・ユニホームの学校名はどうなるのか。 ・義務教育学校開校に向けて検討し

ていきます。 

・部活動のバスケットボール部は活動できるか。

バスケットゴールが壊れているが、大丈夫か。 

・体育館の成人用バスケットゴール

は使用可能です。運動場のバスケ

ットゴールは、２組のうち１組を

中学校が利用できるように改修し

ます。 

放課後 ・小学校の放課後のわくわくや学童と部活動との

両立をどう考えているか。 

・お互いの活動が両立できるよう、

活動スペースのすみわけを行って

いきます。 

給食 ・アレルギー対応について 

小学校では、職員室までアレルギー対応食を取

りに行っている。中学校では、どうなるのか。 

・基本的に小学校と中学校は、同じ

ようなアレルギー対応となりま

す。中学校でも小学校と同様に、

中学校の職員室に取りに行くこと

になります。 

通学 ・光風台５丁目で東ときわ台小学校に通っている

場合でも、距離、安全面などの点から、

公共交通機関を使用する選択肢があるのか。 

・光風台、新光風台在住の児童生徒

は、原則徒歩通学となります。 

 光風台在住で東ときわ台小学校に

通っていた方は、徒歩での通学を

お願いします。 

工事 ・教室数は足りているのか。 ・児童生徒数をもとに教室数は確保

しています。児童生徒数の増加に

より教室不足が生じた場合は、多

目的室を活用します。 
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・当初は、令和５年度から中学校校舎を建て替え

るという話だったと記憶している。工期が３年

半から２年間と変更になっているが、計画を変

更したのか。 

・建て替えるのではなく、柱を残し

た長寿命化改修を行います。吉川

中学校校舎での「居ながら改修」

ではなく、光風台小学校で学習を

をすることにより、工期が３年半

から２年間に変更となりました。 

・もともと夏休み工事中に工事をすると聞いてい

た。かなり遅れているが間に合うか。 

・光風台小学校の工事については、

準備等や、資材の関係で遅れてい

ます。工事についてはできる限り、

学習活動に影響を及ぼさないよう

に実施します。 

・工事の時間帯はどうなっているのか。 ・原則、９時から１７時までです。 

授業中は音を鳴らさないなど、授

業に影響がないようにします。 

粉塵が出る工事は、今のところあ

りません。 

・新校の工事に係る費用はどうなっているのか。 ・工事には、３０億円程度かかる予

定です。概算ですが１／２は国か

らの補助金、残りは地方債となり

ます。 

豊能町は「過疎地域」に指定され

ているので、地方債とは別に、国

の援助の過疎債があります。国か

らの援助が７０％あり、残りの３

０％を町が負担するというものを

活用することを検討しています。 

その他 ・あと５か月しかないのに調整・検討が多すぎる。

いつ頃回答がもらえるのか。また、回答に対す

る質問はできるのか。 

・検討中、調整中のものは、２月中

を目途にホームページで回答しま

す。ホームページに掲載した際は、

月２回発行の「豊能の風」で周知

します。また、回答に対する質問

は、メールや電話・Fax等で質問を

いただければ、回答します。 


